

Vorlage Nr. 21-O-02-0003

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 24. Februar 2021

Virtuelle Sitzungen und Livestream garantieren die Arbeitsfähigkeit von Ortsbeiräten und sorgen für mehr Transparenz und Offenheit (Linke)

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

- Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, sich bei der Hessischen Landesregierung und beim Hessischen Landtag dafür einzusetzen, dass durch eine zügige Änderung der Hessischen Gemeindeordnung die Grundlage für virtuelle Sitzungen von Ortsbeiräten und anderen demokratisch gewählten Gremien geschaffen wird.
- 2. Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße spricht sich grundsätzlich für Livestream-Übertragungen seiner öffentlichen Sitzungen aus.

Begründung:

Parteitage, Gipfeltreffen und tausend andere Tagungen finden inzwischen per Videoschaltung oder Hybridsitzung statt. Virtuelle Sitzungen von kommunalen Gremien sind in Bundesländern wie Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg oder Brandenburg bereits möglich und werden praktiziert. Hessen darf nicht Schlusslicht bleiben.

Zudem werden auch in Hessen bereits Sitzungen von Gremien per Livestream übertragen (Beispiel Stadtverordnetenversammlung Rüsselsheim oder Landtag) oder zeitnah ins Internet gestellt (Kreistag Groß Gerau).

Mit solchen Maßnahmen bleibt in Pandemiezeiten und darüber hinaus die Arbeitsfähigkeit der Gremien gewahrt. Livestream-Schaltungen sind ein wichtiger Beitrag zu mehr Transparenz und Offenheit.

Beschluss Nr. 0015

Antrag der Fraktion DIE LINKE wird abgelehnt.

Verteiler:

100200 z. d. A.

Wild Ortsvorsteher